

## El Colegio de Contadores del Uruguay asume la presidencia de la Alianza Regional de Sostenibilidad Empresarial

General



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 36
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/el-colegio-de-contadores-del-uruguay-asume-la-presidencia-de-la-alianza-regional-de-sostenibilidad-empresarial\\_7931.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/el-colegio-de-contadores-del-uruguay-asume-la-presidencia-de-la-alianza-regional-de-sostenibilidad-empresarial_7931.php)

**EL COLEGIO DE  
CONTADORES DEL  
URUGUAY ASUME LA  
PRESIDENCIA DE LA  
ALIANZA REGIONAL DE  
SOSTENIBILIDAD  
EMPRESARIAL**

*General*

*El Colegio de Contadores del Uruguay asume la presidencia de la Alianza Regional de Sostenibilidad Empresarial*

**El Colegio de Contadores del Uruguay se posiciona al frente de la Alianza Regional de Sostenibilidad Empresarial.**

## **El CCEAU asume la presidencia 2025 de la Alianza Regional para la sostenibilidad en Latinoamérica**

El Colegio de Contadores, Economistas y Administradores del Uruguay (CCEAU) ha logrado la presidencia 2025 de la Alianza Regional destinada a promover los reportes de sostenibilidad y los Objetivos de Desarrollo Sostenible en Latinoamérica. Esta asociación supranacional se centra en fomentar el desarrollo empresarial sostenible y generar oportunidades para el intercambio de experiencias en la elaboración de reportes.

### **Declaraciones de la presidenta del CCEAU**

La presidenta del Colegio, Cristina Freire, expresó que este nuevo período le brindará al país la oportunidad de albergar eventos regionales y nacionales. “Estamos comprometidos con la sustentabilidad, que actualmente tiene una relevancia muy destacada a nivel mundial.

En Uruguay, estamos realizando un esfuerzo considerable en este sentido”, afirmó.

Además, resaltó que esta distinción representa un reconocimiento al rol que ocupa el CCEAU tanto en el país como en la región.

“El CCEAU cuenta con 131 años de historia.

Es fundamental que se reconozca nuestro trabajo en materia de sustentabilidad y que se nos otorgue la presidencia”, agregó Freire.

### **Seminario sobre Normas Internacionales de Información Financiera**

En el marco de esta designación, se llevó a cabo un seminario sobre las nuevas Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF), que contó con la participación de Tadeu Cendon, director de la International Accounting Standards Board (IASB), así como de autoridades del Ministerio de Ambiente y del Banco Central del Uruguay.

Cendon destacó la influencia del cambio climático y otros factores en la sostenibilidad de las empresas, reflejando estos aspectos en los estados financieros.

Asimismo, subrayó la importancia de la economía uruguaya en América Latina, especialmente en lo que respecta a inversiones.

Mencionó que Uruguay y Brasil “están caminando juntos” desde la implementación de las normas internacionales.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# EL COLEGIO DE CONTADORES DEL URUGUAY ASUME LA PRESIDENCIA DE LA ALIANZA REGIONAL DE SOSTENIBILIDAD EMPRESARIAL

*El colegio de contadores del uruguay asume la presidencia de la alianza regional de sostenibilidad empresarial*

## Tags

*internacionales, sostenible, colegio, sostenibilidad, uruguay, reportes, presidencia, empresarial, alianza, desarrollo, contadores, regional*

## Noticias relacionadas

**4.9 \*** *Las recientes elecciones en el Colegio Médico del Uruguay marcan el inicio de una nueva gestión y los retos que enfrentan*

**3.6 \*** *Se da inicio a la primera Conferencia Regional enfocada en la Transformación Sostenible de la Ganadería*

**3.5 \*** *Lacalle Pou inauguró este martes un congreso dedicado a la ganadería sostenible, destacando su importancia para el futuro del sector*

**3.9 \*** *Las flamantes autoridades del Colegio Médico del Uruguay asumen y enfrentan importantes desafíos por delante*

**4.8 \*** *Plan Agropecuario y Minerva Foods promueven una ganadería responsable y sostenible en el país*

**4.7 \*** *Colegio Cristo Divino Obrero anunció el cierre de sus puertas, generando inquietud y descontento entre los padres de los estudiantes*

**4.0 \*** *Estudian el rol de la Ganadería en la Sostenibilidad Ambiental*

**3.6 \*** *Antel y Directv sellan una alianza estratégica que promete*

revolucionar el mercado de telecomunicaciones en Uruguay

**3.7 \*** *Médico de Paysandú se une al prestigioso Colegio Estadounidense de Cirujanos*

**4.0 \*** *Punta del Este acogerá una prestigiosa conferencia internacional centrada en la ganadería sostenible*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024